



Nuestra Señora de los Dolores
15 de septiembre

September 15

Nuestra Señora de los Dolores

Festividad Mariana

Cuando Jesús sufre, María sufre también. Por eso se la llama "Nuestra Señora de los Dolores."

José y María llevaron a Jesús al Templo cuando era un bebé. Ahí, el santo y justo Simeón le dijo a María que su alma sería traspasada por una espada: la espada del dolor. Esto significaba que el corazón de María pasaría por profunda tristeza y dolor se sentiría como si una espada le atravesara el corazón.

El dolor pronto atravesó el corazón de María cuando Herodes trató de matar al niño Jesús. Ella tuvo que huir a Egipto con José para proteger a Jesús de los soldados de Herodes.

Más tarde, su corazón latía rápido por el miedo y el dolor mientras buscaba frenéticamente a Jesús en Jerusalén por tres días, hasta que ella y José lo encontraron en el Templo.

Pero el sufrimiento más grande de María fue cuando se encontró con los ojos de su Hijo cuando Él cargaba la cruz en su camino para ser crucificado.

Ella lo vio sufrir y morir en la cruz para salvarnos de nuestros pecados. María tomó el cuerpo de Jesús en sus brazos mientras lo bajaban de la cruz, y puso su cabeza cerca de su corazón afligido.

Cuando enterraron a Jesús en la tumba, María sintió como si su corazón estuviera siendo enterrado también. Porque María ama a Jesús más que a nadie, participa en sus sufrimientos y dolores. ¡Pero eso también significa que ella participa de su alegría!

Cuando Jesús resucitó de entre los muertos, María estaba radiante de felicidad. Debemos recordar acudir a Jesús y a María cuando estamos tristes, porque ellos nos darán corazones alegres.

¡Nuestra Señora de los Dolores, consuélame cuando estoy triste!